

きらめき



【立志式】

立志式がありました！

11月25日(水)、野々市市文化会館フォルテにて令和2年度の野々市市立立志式が行われました。立志式とは、元服にちなんで(数え年の)15歳を祝う行事のことです。そして、これを機に、将来の決意や目標を明らかにすることで、大人になる自覚を深めていきます。たくさんの人からいただいたお祝いの言葉や、記念講演を聞いて感じたことをこれからの人生にぜひ生かしてほしいと思います。



立志者を代表して、4組の栗山陽太さん、5組の山田彩乃さんが市民憲章唱和の代表を務め、4組の中村莉緒さんが誓いの言葉を述べました！！

誓いの言葉 (全文)

本日は、私たちのためにこのように立派な式を催していただき、本当にありがとうございます。一同を代表し、心からお礼申し上げます。

「立志」とは、将来の目標を定め、それを成し遂げようと自分の心に決めることです。また、一人の人間としてどのように生きるかを考え、自分で決めた目標に向かって努力する意志と力を養うことでもあります。

私たちは今、それぞれが学校で勉強や部活動などに取り組んでいます。しかし、自分の将来に対して明確な目標を持っているかという点、多くがまだ悩み、模索している途中です。

今年、世界では新型コロナウイルスが猛威をふるい、人類は新たな生活様式を求められることになりました。そんな中、ウィルスと最前線で闘ってくださったのは医療従事者の方々です。人手不足やマスクなど資材の不足する中で日々働いてこられた医療従事者の方々の中には、一人でも多くの人を救うという強い「志」がありました。また、そんな医療に携わるみなさんに連帯の気持ちを表すさまざまな行動が報道され、人々の心に大きな感動を与えました。

私たちは日夜全力でウィルスと闘い続ける方々の姿に感銘を受けると同時に、「志」をもって困難に立ち向かう大切さを学ぶことができました。

私たちは、社会の中でたくさんの人たちに支えられて毎日を過ごしています。これから大人になっていく私たちが心がけるべきことは、何事にも諦めず取り組むこと、責任ある行動をとること、それらを通して社会に役立つ人間になっていくことだと思います。そしてそれぞれが将来の夢や目標に向かって努力し、やがては他の誰かを支え、影響を与える、そんな大人になっていきたいです。

これまでお世話になった方々への感謝を忘れず、私たち一人ひとりが素晴らしい未来を切り拓くために日々努力することをお約束し、誓いの言葉といたします。

立志式を終えて(感想)より

立志式を終えて、志を立てて社会のルールなどを守り、責任をもって行動していかなければならないと思いました。昔は14歳で大人と認められていたので、今の自分達も認められるような行動を心掛けていこうと思いました。これからの時代は自分たちのような若者が中心となっていくので、社会を支えていけるようになりたいと思いました。そして、これからは、自分の将来のことを真剣に考えて、人の役に立っていきたいと思います。

立志式を終えて、自分は、中学生として恥じないよう、前期の学校目標である「地域に誇れる学校」を達成しようと思いました。今日の講演を聞いて、「何万日の1日」という言葉が心に残り、自分達の在り方や将来について深く考えました。

立志とはどういうことかを理解することができました。それと同時に、私はまだ将来自分が何をしたいのかをあまり考えられていないと思いました。これからもっと知識を身に付け、自分に正直な大人になれるように、たくさん学習や部活動に励み、努力をしていきたいです。また、今まで私を育ててくれた親に感謝をしたいです。



11月20日(金)2年生 性教育講座が行われました！！

講師に菜の花助産院の植田幸代先生をお招きし、「おとなに近づくあなたに知ってほしいこと」という題でお話をいただきました。心も体も成長途中の中学生が、間違った情報に振り回されることのないように正しい知識を分かりやすく教えてくださいました。また、専門家の立場から、思春期の皆さんへの温かいメッセージもたくさんいただきました。1人ひとりの「性」と「いのち」を大切に、感じたことをこれからの生かしていきましょう。

【生徒の感想より】



性の話から命の大切さに気付くことができました。よく親とけんかするんですけど、お話を聞いて、いろんな事を乗り越えて自分を産んでくれたんだなって思って、これからはもっと親と仲良くしようと思いました。

今日の授業で、様々な人がいて、自分が当たり前だと思っていることが他の人から見たら違っていたりすることや、人と接する時にはどちらか片方が自分の感情で一歩的に関わることで心の暴力や身体への暴力につながることを改めて学びました。



私がお話を聞いて一番心に残ったのは、ナンシーのお話でした。愛情が足りないとその子の性格や体の成長に影響することがあることを知らなかったし、私が今普通に色々な人と楽しく話したりできるのは、私の親が沢山愛情を注いでくれたからなんだと思うと、感謝の気持ちでいっぱいになりました。もし自分に子どもが出来たら、沢山愛情を注ぎたいと思いました。今日は初めて聞くようなことや絶対に気を付けようと思うことが沢山あったので、貴重な経験ができてすごく良かったです。